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有關東涌單車停泊的提問 

 
 

 傅曉琳議員通知本會，在本年 6 月 27 日舉行的離島區議會

會議上，她將會提出以下問題︰ 
 

“  根據運輸署資料，現時東涌共有 8 個單車泊位，但單車

違規停泊的情況仍然不斷發生，包括殘舊單車或棄置單車

長期佔用泊位，而部分偏遠泊位的使用率偏低。雖然政府

投入資源研究並試圖作出改善，可惜未見成效，更備受批

評。 
 
 參考外國例子，日本京都在 2014 年單車友善排名全球

第二，相信有值得觀摩及取經之處。路旁、大廈、商店及

住宅都不難發現單車停泊設施，而停泊設施充分利用行人

路欄杆，方便居民停泊。 
 
 就此，本人邀請運輸署派代表出席會議，回應以下問

題： 
 

1. 運輸署有何長遠計劃處理東涌單車違規停泊的問題? 
 

2. 運輸署會否參考外國例子，以改善現時東涌單車的

停泊情況?   ” 
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